
Буквы ы и и 
после 

приставок



Ы и И
После приставок на согласные пишется 

буква Ы, если однокоренные слова без 
этих приставок начинаются со звука (и).

            Играть – сыграть, подыграть.
Придумайте слова с буквой Ы после 

приставок.



Ы и И

После приставок меж- и сверх- пишется буква И.
Сверхинтересный(после сверх-)
Придумайте слова с буквой И после приставок.



 Исправь ошибки

                     сверхынициативный                      
                         безискусный 
                       небезизвестный 
                       безискуственный 



Гласные в 
приставках 
пре- и при-



Пре-
Если приставка близка по значению 

к слову очень или к приставке 
пере-, то в ней пишется буква е 
(это приставка пре-).

 Преграда(перегородить)
 прескверный(очень) 
Придумайте слова с приставкой пре- 

.



При-
 Если приставка обозначает 

присоединение,
   приближение,
   неполное действие,
 то в ней пишется буква и (это 

приставка при-).
Прийти ,привинтить ,приоткрыть.
Придумайте слова с приставкой 

при-. 



упражнение

   пр_ехать ,пр_лететь,
  пр_бить,пр_возносить,
 пр_нять,

пр_уменьшить,
 пр_скучный,пр_делать, 
       пр_близиться. 



             Вы справились 



                     конец 


